



梶中学校だより

令和5年 8月31日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

2学期がスタートして早くも4日が過ぎました。昨日は、雲が多く、やや過ごしやすかったですが、まだまだ残暑が続くそうです。その中でも、生徒たちは、体育の授業や部活動にと元気に汗を流してくれています。教室でも落ち着いて学習に取り組んでくれており、順調なスタートが出来ていると感じています。明日から、9月となりますが、始業式の際には生徒たちに、2学期は体育大会や文化発表会という学校全体で取り組む行事がありますが、自分自身で限界を設定せずに、精一杯取り組んでほしいと伝えています。ご家庭におかれましても、お子様への声掛けをよろしくお願ひいたします。

前期生徒会交流会開催！！

8月23日（水）にさつき学園にて開催された前期生徒会交流会に生徒会執行部のメンバーが参加し、他校の生徒会執行部のメンバーと交流を深めました。コロナ前には、年2回生徒会交流会を開催しており、今年の1月に3年振りに開催し、夏開催は4年振りとなります。

内容は、まずアイスブレイキングとしてバースディチェーンをし、緊張をやわらげました。次に、各校の生徒会の取組みを順番に紹介していきました。他校の取組みを知ることで、今後の活動において大いに参考になったことと思います。次に、8つのグループに分かれて、学校や生徒会としてのICT機器の活用内容について交流を行い、各グループで話し合った内容を報告し、全体で共有しました。最後に、全体で記念写真を撮影し、前期生徒会交流会は、終了しました。



梶中の取組み発表



全体記念写真



取組み交流会



始業式での報告

生徒会執行部のメンバーは、立派な態度で、参加をしてくれていました。そして、その内容を、始業式で学校全体に報告し、2学期での取組みについて、決意を述べてくれました。今学期も、生徒会執行部や委員会の活躍に期待をしています。

文化発表会に向けて！

8月18日（金）より3年生の舞台発表「よさこいソーラン」の練習が、講師として吉田靖代さんを招聘しスタートしました。覚えるのはなかなか難しいかもしれませんが、少しでも早く覚えて、ダイナミックな姿が見られることを期待しています。



女子ソフトボール部公式戦の様子

＜お願い＞

市教育委員会から、COCOOに係る保護者アンケートが9月3日までの期間で実施中です。回答がまだのようでしたら、可能な限りご協力をお願いします。途中経過を見て、カレンダー機能に給食の無い日が分かるよう設定いたしました。